



マンガ家・茶花ぼこさんによる教室に参加した子どもたちが、「もし一つだけ願いごとがかなうとしたら」をテーマに

完成させた4コママンガを、前回に続いて紹介します。茶花ぼこさんによる講評も読んでね。



4コママンガをつくったよ!



<p>須坂市 5年 赤羽由衣 さん</p>	<p>大町市 5年 竹迫万葉 さん</p>	<p>千曲市 6年 中沢琴音 さん</p>	<p>長野市 5年 高橋杏瑛 さん</p>	<p>長野市 3年 高橋希瑛 さん</p>	<p>長野市 5年 原菜々美 さん</p>
<p>うまい棒も食べつくあっていいな! その後、どう思ったのが気に入ります。</p>	<p>世界に行けたけど、食べ歩きの手算までは願ひには入っていませんでした。</p>	<p>絵が上手。セクシーな魔法使いが、だれに魔法もかけるかが気に入ります。</p>	<p>世界も飛び回っているところもほしう。それで疲れたとあるのもいいね。</p>	<p>家族が大好きなんだね。ずっといっしょに、という気持ちが伝わります。</p>	<p>好きなマンガのキャラとどんなことをしたいか、夢をもっと広げるといいね。</p>

インターンシップ生からのメッセージ

8月に続き9月も、大学生2人がインターンシップ(就業体験)で信毎長野本社を訪れ、地域活動部でも実習しました。2人のメッセージを紹介いたします。

沙也子(23)です。私は、「授業中に質問すること」に質問すること。聞いてみたいけれど、なんだか恥ずかしい。まあ今回もきけなかった。このままではいけないと、最近、授業中は必ず質問することを心がけています。すると、いくつかのことに気がつきました。まず、「自分が疑問に思ったことは、みんなも知りたいことだった」ということ。

こんいちは、早稲田大学の大学院1年生、井村院(23)です。私は、「授業中に質問すること」に質問すること。聞いてみたいけれど、なんだか恥ずかしい。まあ今回もきけなかった。このままではいけないと、最近、授業中は必ず質問することを心がけています。すると、いくつかのことに気がつきました。まず、「自分が疑問に思ったことは、みんなも知りたいことだった」ということ。

思いっきり質問を!

このように思うようになったら、ちょっとだけ質問するのが楽になりました。授業中に質問するのが苦手という方、私と一緒に、一歩を踏み出してみませんか。

のひもの結び方から、ケキにクリームを上手に塗る方法まで、いろいろ教わりました。自分もあんなふうに素敵にならなうと思えました。みなさんにとって今しかできないこと、それは思い切り遊ぶことです。もちろん学校の勉強も大切ですが、遊びを通して私は、相手を思いやり、譲り合ったりする社会的なマナーを自然に学びました。

よく遊び、よく食べ、よく眠る。これらが輝く未来を作るのです。みなさんの持つすてきな夢がかなうことを願っています。

こんいちには、信州大学人文学部3年の村松ひかる(20)です。

私は長野市で生まれ育った長野っ子。小学生の時の夏休みに、眠い目をこすって、ラジオ体操に行きました。

地区の夏祭りやクリスマス会で小学校の年上のお兄さん、お姉さんと話したり、ゲームを楽しんだりしたことも思い出です。エプロン

私の好きなリレー

地域活動部 長沼佳史

① 私の好きな時間

自転車で乗っている時。風をきると羽が生えたように体が軽くなり、「気持ちいい!」とさげんでしまいます。愛車は、初めてのボーナスで買った、エメラルドグリーンのマウンテンバイク。取材にも大活躍、松本市から飯田市の実家まで乗って帰ったこともあります。

ここ2年ほどは、「スポーツバギー」とよばれる専用ベビーカーをくっつけて、子供をのせて走っています。だいぶ自立しますが、安定していて乗り心地抜群。長野市のみなさん、見かけたら手をふってね!

② 持ち歩いているお気に入りグッズ

① 森下仁丹のハーブバージョン(気分が悪い時、おなかがすきすぎた時などに数つぶ。すっきりします) ② アロマオイル(今はレモンティートゥリー)

荷物はなるべく持たないのが好きですが、ほかにミニボールペン、犬判スカーフ、アンパンマンのかゆみ止めパッチ、エビペン(急なアレルギーをおさえるもの)など、厳選したグッズが色々入っています。

次は地域活動部の小山さん。質問は①私の好きな野菜②私の好きな動物

信濃毎日新聞社